

Redacción

Almadén contará con un nuevo centro de día para discapacitados mayores de 45 años en mayo de 2010 según anunció el delegado provincial de Salud y Bienestar Social, Ricardo Ruiz, que visitó las obras de ejecución del proyecto.

Acompañado por el alcalde, Emilio García Guisado, el delegado comprobó "el avanzado estado de ejecución de las obras" de este nuevo inmueble ubicado junto al actual centro de atención a discapacitados de Almadén y donde el Ejecutivo regional ha invertido 600.000 euros.

Las obras de este nuevo centro, que realiza la empresa Zamorano y Toledano S.L., culminarán en la primavera del año próximo completando un edificio de dos plantas en el que se instalará tanto el comedor como la cocina además de varias aulas y dependencias sobre un amplio sótano que se destinará a múltiples usos y actividades.

Según Ruiz, con este nuevo centro "se completa una amplia y exquisita pluralidad de servicios" para el colectivo de discapacitados de la comarca que servirá para albergar a discapacitados mayores de 45 años con lo que "se podrán independizar los discapacitados mayores y menores de esa edad que permitirá dar una mejor calidad de servicios a estas personas".

De este modo con la construcción de este nuevo centro la Junta podrá "incrementar el número de plazas del centro ocupacional de Almadén que requieran este tipo de recursos", dijo Ricardo Ruiz, quien aseguró que el Ejecutivo regional prevé completar el equipamiento en mayo "para ponerlo en funcionamiento inmediatamente".

También en su visita al municipio ciudadrealeño el Delegado de Salud y Bienestar Social adelantó que "más de 10.000 personas" habían pasado ya por el Centro de especialidades de Diagnóstico y Tratamiento de Almadén desde que se inaugurara en noviembre de 2008.



El delegado adelantó que el servicio será para mayores de 45 años

Ruiz anuncia para primavera el centro de discapacitados

Este dato "tan satisfactorio", según Ruiz, confirma que "se está cumpliendo el objetivo del Presidente Barreda de que la mayoría de la población de esta zona no tenga que desplazarse al Hospital

de Puertollano para realizarse pruebas diagnósticas aunque seguiremos trabajando y mejorando las instalaciones en beneficio de los ciudadanos".

Por su parte el alcalde Emi-

lio García Guisado mostró su satisfacción porque "Almadén tiene unos servicios que cumplen las mejores expectativas aunque hay que seguir avanzando y no dormirse en los laureles".

En ese sentido puso sobre la mesa la necesidad de que lleguen fondos del Plan de Infraestructuras de la Junta de Comunidades "lo antes posible" para que puedan terminarse las obras de construcción de la Residencia de Mayores de Almadén" que fueron paralizadas por la quiebra de la empresa constructora (JCH) a finales de 2008. Para el regidor "es fundamental" que estos dos servicios estén en funcionamiento el año que viene para garantizar su prestación a los "colectivos de la localidad que más nos necesitan".



La Asociación Intersectorial de Autónomos CEAT Ciudad Real, CEOE-CEPYME Ciudad Real y la Asociación Comarcal de Empresarios de Almadén, realizaron un acto empresarial dirigido a los autónomos. En el mismo, el presi-

dente de CEAT, Aureliano Rodríguez, acompañado del secretario general de CEOE-CEPYME de Ciudad Real, Álvaro Maldonado, se realizó un amplio repaso de las ayudas y subvenciones para el trabajo autónomo" reguladas por ley.



La sede de la Asociación Comarcal de Empresarios de Almadén CEOE-CEPYME acogió la clausura del curso de formación gratuito de Mercancías Peligrosas, al estar cofinanciado por el Sepecam y el Fondo Social Europeo. El citado

curso, de 35 horas y dirigido a 15 trabajadores en activo, tenía el objetivo de formar a los conductores que transportan mercancías peligrosas en aspectos como el protocolo a seguir en caso de accidentes e incidentes en el trabajo.

La Junta licita la construcción del centro de conservación de carreteras

Redacción

El Gobierno regional ha licitado las obras de construcción de un centro de conservación de carreteras en Almadén. El anuncio de esta licitación fue publicado en el Diario Oficial de Castilla-La Mancha el 20 de noviembre. El coste estimado asciende a 378.000 euros y el plazo dado para la ejecución de las obras es de nueve meses.

El centro proyectado tiene una superficie aproximada de mil novecientos metros cuadrados y contará con un edificio que albergará un área de oficinas, un almacén y un garaje de maquinaria y con un espacio exterior para facilitar el movimiento y las maniobras de la maquinaria pesada, además de una zona de aparcamiento para vehículos privados.

Con estas dimensiones, el centro de conservación de carreteras de Almadén estará preparado para acoger a un total de tres brigadas de obras con sus correspondientes vehículos. Una brigada de obras de la Consejería de Ordenación del Territorio y Vivienda está compuesta por dos camiones y una furgoneta de obras con una dotación de hasta diez operarios.

La Junta persigue que estas instalaciones faciliten la conservación y mantenimiento de las carreteras de titularidad autonómica en el sudoeste de la región, donde estas vías convergen con las procedentes de Córdoba y Badajoz.

Además, se prevé que el futuro paso de la A-43 por la zona incremente el tráfico en toda la comarca, en especial en las carreteras que gestiona el Ejecutivo regional.